
NO. 答弁者

1 中 本 議 員 1
5月9日に開催された新庁舎整備住
民説明会について問う

1
出席者23人（町民10人、町議会議員・職員13人）は予
定どおりか

2
開催日等の連絡方法は、又、説明責任は充分果したとする
のか

3
建設は町民の意見を求めることからスタートすべきだった
のでは

2
農業の現状と維持、今後の方針を
問う

4 有害鳥獣（いのしし、さる等）の被害と対策について

5
現状の（水田、畑、山）良い点、悪い点、今後めざす計画
について

2 渕 上 議 員 1 上関原発建設について 6 町長の考え方を問う

2 後期高齢者の予防事業について 7 当町のこれからの方針について問う

3 岩 本 議 員 1 産業振興について 8 産業まつりの活性化について

2 行政情報発信方法について 9 行政情報発信方法の多様化について

4 平 岡 議 員 1 福祉行政について 10 重度要介護者向け通所介護施設について

11 社会福祉協議会と行政の関係について

2 新庁舎整備について 12 新庁舎整備と山田町政について

13 基本構想、基本計画について

5 河 藤 議 員 1 平生町の現状と未来について問う 14
様々取り組まれている事業について、当初の計画から現在
の状況、そして、これからについて、現実に沿ったものに
精査・再検討できないか

町長

2
子供たちの学ぶ機会の創出はでき
ないか

15
全国規模の大会や、カナダやドイツへの留学など、子供た
ちが異文化に触れる事業が盛んに行われた。時代にあった
方法で子供たちに異文化に触れる機会を創出できないか

教育長

6 村 中 議 員 1 本町が所有する財産について 16 財産に関する基本的な考え方について

17 本町の普通財産について

18 ハートピアセンターにあるプランターについて

2 農業政策について 19 体験農園の再開について

7 細 田 議 員 1
平生町歴史民俗資料館の活用につ
いて

20 現状はどうか

21 維新150年への取組みは

2 ハラスメント対策について 22 ハラスメントに対する町の認識と対応はどうしているか

3 町長のこれからの方向性は 23 来期の出馬はどうか

町長

町長

教育長

町長

町長
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NO. 答弁者質問者 質 問 事 項 質 問 要 旨

8 河内山議員 1
町指定避難所の耐震化整備につい
て

24 広報ひらお5月号で言われる「目標を達成した」とは

25 今後の整備計画について

2 被災者保護について 26 指定避難所以外の場所に滞在する被災者の配慮について

27 仮設用地確保について

3 就学前教育・保育について 28 園児数の推移について

29 佐賀地区への転入者を促進する施策について

30 園児数の減少対策としては活用できなかったか

4 佐賀保育園の園舎について 31 8年間の経過説明を求める

32 児童クラブの運営場所はどうなる

5
認定こども園へのニーズ対応につ
いて

33 認定こども園はいつ実施されるのか

町長


